

[Accueil](#) > [Culture et loisirs](#) > [Cinéma](#)

Sète : une programmation "festive" pour le cinéma de la mer

ABONNÉS 



Publié le 30/06/2020 à 11:00



Mis à jour le 30/06/2020 à 11:00

10 partages  Cinéma, Hérault, Sète

Raphaël Vion, directeur de la société Véo-Bassin de Thau, détaille la programmation du cinéma de la mer, qui démarre dès ce mercredi 1er juillet.

A la suite de l'annulation de la saison des festivals, et à la fermeture durant deux mois des salles obscures, la Ville et la société Véo-Bassin de Thau ont réfléchi à une nouvelle façon de proposer de la culture au **théâtre de la Mer**.

Le tout en venant en aide aux **cinémas**, qui ont subi de plein fouet la crise sanitaire. À la veille du lancement de cette saison pas comme les autres, zoom sur l'organisation de l'événement cinématographique de l'été à Sète.

Du "cinéma plaisir"

Les films actuellement à l'affiche ne seront pas projetés au théâtre de la Mer. Afin d'attirer les Sétois, **Raphaël Vion** a misé sur des films à succès pour sa programmation.

"On avait envie de proposer du cinéma plaisir, s'enthousiasme-t-il. Des films que la plupart des gens ont vus, mais qu'ils auront envie de revoir dans un contexte aussi beau que le théâtre de la mer. On a voulu effectivement que ce soit le plus large possible en termes de genre, ça va de la comédie musicale à Mad Max, en passant par des grands classiques avec Marilyn Monroe".

Un catalogue qui devrait ravir les cinéphiles, mais également le grand public, après deux mois difficiles. "On a voulu que ce soit un feu d'artifice, avec les plus beaux films du monde et sans limite de style, poursuit le directeur de la société Véo-Bassin de Thau. On veut qu'il y ait du monde, que ce soit festif, puisque cela remplace les festivités de l'été".

Composer cette programmation n'était pourtant pas simple. Difficile de se procurer les droits des films, à l'heure de l'avènement des plateformes numériques.

"On a dû composer avec la disponibilité des droits, ce qui est souvent compliqué. Les catalogues des grands succès sont de plus en plus aux mains de quelques multinationales, qui assèchent les salles de cinéma pour alimenter leur plateforme, en interdisant beaucoup de films en salle pour en avoir l'exclusivité. C'est quelque chose qui est en train de tuer le cinéma".

Une sensibilisation aux mesures sanitaires

Gel, masques, distanciation sociale... Les gestes barrières font désormais partie de notre quotidien, et le cinéma de la mer ne dérogera pas à la règle.

"On est toujours à un siège sur trois pour les grands lieux de spectacle. Nous sommes limités au tiers de la capacité assise du théâtre de la mer, soit un peu plus de 500 places. On verra s'il y a de nouvelles directives, qui peuvent tomber d'un jour à l'autre car la situation change et s'améliore."

Du gel hydroalcoolique sera bien entendu disponible à l'entrée, alors que l'achat de tickets en ligne est fortement conseillé, afin d'éviter de faire passer les tickets de main en main. Toutes les

